

Treffen vom 08.01.2019

anwesend waren vier Leute der FWNL, sowie je ein Vertreter von SPD und BLUE.

Es war eine gute Runde und wir haben viele gemeinsame Sichtweisen zusammengetragen.

Eine Zusammenarbeit ist offen, aber nicht ausgeschlossen.

Wir haben festgelegt, dass wir uns umgehend auf einheitliche Schwerpunkte als Freie Wähler festlegen wollen und diese dann auch einheitlich nach außen argumentieren werden.

Entwurf wird durch Beate Häfke vorab herum geschickt.

Neue Mitglieder, vor Allem junge Leute, sollen gezielt angesprochen werden.

Wir treffen uns nächste Woche **Dienstag 15.1.2019 um 19 Uhr** wieder im Cafe von Herrn Haas.